

# Arbeitgeber der Zukunft



v.l. Geschäftsführer Klaus Hess, Brigitte Zypries, Bundeswirtschaftsministerin a.D., Heinz Hess Senior

Unsere Freude ist groß! Wir sind vom Deutschen Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung (DIND) ausgezeichnet worden. DIND kooperiert mit Partnern und Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik, führt unabhängige Studien durch und prüft Unternehmen auf wichtige Aspekte für deren Zukunftsfähigkeit. Unterstützt wird die Initiative von der ehemaligen Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries.

Die Auszeichnung, mit Urkunde und Siegel, sind für uns hilfreiche Mittel uns am Arbeitsmarkt noch besser zu positionieren, um trotz Fachkräftemangels Talente zu gewinnen und neue Mitarbeiter von unserem Unternehmen zu überzeugen.

Die Beurteilung der ausgewählten Unternehmen bezieht sich auf eine Bewertungsmatrix, die von Expertinnen und Experten aus Wirtschaft und Wissenschaft erarbeitet wurde. Die Auszeichnungen werden an Unternehmen mit klarer Digitalisierungsstrategie, Verfolgung von Nachhaltigkeitszielen und attraktiven Arbeitsbedingungen verliehen. Dabei liegt das Augenmerk auf moderner Führung und Mitarbeiterfreundlichkeit. So fließen beispielsweise flache Hierarchien, flexible Vergütungsmodelle oder Mitarbeiter-Benefits sowie individuelle Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten in ein ganzheitliches Unternehmensbild ein.

Die Auszeichnung ist für uns ein weiterer Ansporn unser Unternehmen am Markt zu platzieren und voranzubringen!

